

Edad del Bronce

La intensificación de las actividades minero metalúrgicas en nuestra provincia toma un mayor impulso en el periodo siguiente que es la Edad del Bronce, hace unos 4000 años, y que ejemplificamos con la **Estela Diademada de Cañaverál de León**. Que se corresponde con un periodo de nuestra historia donde las desigualdades sociales y de género son rasgos que se van imponiendo de forma creciente en los distintos grupos humanos que poblaron nuestra provincia. Esta pieza singular se encontró en 2018 de forma casual, fuera de su contexto arqueológico, en un camino próximo a la localidad de Cañaverál de León. La iconografía que aparece grabada en la estela de Cañaverál de León, ilustra una figura antropomorfa de la que no se puede precisar su género, donde destaca la cabeza con ojos, nariz y orejas y bajo ella el torso y los brazos donde se puede distinguir la mano izquierda, ya que la derecha no aparece al estar fracturada esa parte de la estela. En cuanto al género de la figura que representa no está claro si se refiere a un hombre o, una mujer o quizás un niño ya que no presenta ningún rasgo identificatorio en este sentido.



Figura 4. Estela diademada de Cañaverál de León.